

El remanente de Tesorería de Petrer se sitúa en nueve millones de euros

14/03/2023



Tras el cierre contable del año 2022, el concejal de Hacienda, **Ramón Poveda**, ha dado a conocer esta mañana la situación económica del Ayuntamiento de Petrer que cuenta con más de nueve millones de euros en el remanente de Tesorería. Una de las razones es que el año 2022 se cerró con un superávit de cinco millones de euros. El edil ha destacado que "son datos mejores de los que nos esperábamos debido a los imprevistos a los que tuvimos que hacer frente durante al año pasado".

Poveda también ha añadido que este resultado se debe en parte al aumento "en más de 1,5 millones de euros de los ingresos del Gobierno nacional, así como los más de cuatro millones de las subvenciones que se han recibido

por parte de la Generalitat".

Estos datos han salido a la luz unos meses después de que el propio edil anunciara que Petrer **está a deuda cero** y ha recordado que "somos uno de los municipios de la Comunidad Valenciana donde menos impuestos paga la ciudadanía, por lo que este remanente no se debe a que los vecinos de Petrer hayan pagado más".

Asimismo ha anunciado que el Consistorio ha acabado el año pagando a los proveedores del Ayuntamiento en menos de 11 días, algo que "es muy importante para la reactivación de la economía de la ciudad. Esto hace que todo el mundo esté encantado de trabajar para nosotros".